



天津っ子

~Amatsu with your smile~



*「天津っ子」は本校HPをご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

Ⅰ 学期をふり返って

今日でⅠ学期が終わります。子どもたちは、日々いろいろなことにチャレンジし、多くのことを学んだⅠ学期だったのではないでしょうか。それぞれの学年で「特にがんばったこと」「成長したところ」を担任の先生に聞いてみました。紹介します。

各学年のがんばったこと、成長したところ

1年生	2年生	3年生
小学校生活に慣れ、いろいろなルールを守って生活できるようになった。先生が言わなくても自分たちで考えできるようになった。	話し合いを通して、友だちの意見を聞き、自分の考えを広げることができるようになってきている。おたがいに声をかけ合って行動できるようになった。	周りを見て、時と場合に応じた行動ができるようになってきた。いろいろな活動を通して、あきらめず、最後までがんばる気持ちが育った。
4年生	5年生	6年生
時間を意識して、次の学習の準備とチャイム着席ができるようになった。学習面では、難しい問題にもくじけず前向きに取り組むことができた。	「みんなで楽しく安全に」を合言葉に協力し合って過ごすことができた。楽しむ時は楽しむ、集中する時には集中するという切りかえができるようになった。	人まかせにせず、自分から動く人が増えた。こうしたいといったアイデアを出し、企画と実行ができた。下学年を引っ張ろうと6年生としての自覚ができた。

個人の振り返りについては、日頃、授業の中で使っている「あ・ま・つ」で振り返ってみようと子どもたちに話をしています。ご家庭でも、通知表を見ながら、お子さんと一緒に、振り返ってみてください。

「あ」 新しく学んだこと、発見したこと
 「ま」 前の自分はどうだったか
 「つ」 次の2学期どんな自分になりたいか

天津わいわいランキング

今年度は、健康な体づくりを目指して、外遊びの充実に取り組んでいます。5月から、毎週木曜日に「わいわいランキング」を行っています。運動が苦手な人も楽しめる遊びを考えて、気軽に挑戦できるようにしています。5月は、「ペットボトルボーリング」6月は、「ボール遊びチャレンジ」7月は、「ポイッと まとあて」でした。毎回、たくさんの方が、チャレンジしていました。少しでも外へ出て遊ぶきっかけになればと思っています。

2学期からは、委員会等、5・6年生を中心に企画や記録等をしてもらう予定です。



盆踊りを教えていただきました

7月9日(火)に、地域の鈴村さん、中山さん、池本さん、酒井さん、上山さんが来てくださいり、運動会で踊る予定の「天津音頭」をはじめ、「やっとさ」「落合音頭」の3つの踊りを教えてくださいました。「天津音頭」には、田植えや脱穀の動作が踊りに入っていることを教えていただき、イメージしながら踊ることができました。「やっとさ」は、たいこを叩く動き、「落合音頭」は船をこぐ動きが入っていて、それぞれの踊りの特徴を感じることができました。みんなで輪になって、体を動かして踊る楽しさを感じることのできる貴重な時間となりました。

8月14日(水)には、天津地区体力づくり推進協議会主催の「天津地区納涼盆踊り大会」が開催されます。子どもたちがたくさん集まり、踊ってくれるのを楽しみに準備をしてくださっています。



☆保護者・地域の皆様、1学期はいろいろな場面で支えてください大変お世話になりました。2学期も引き続きよろしくお願ひいたします。